



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 504
01 de septiembre de 2016

Primeras conversaciones para la movilidad estudiantil y docente de la Facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleos y Ambiental

Representantes de la Facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleos y Ambiental recibieron la visita de la comisión académica de la Universidad Federal de Paraná para concretar la movilidad estudiantil y de docentes. Durante este primer acercamiento se conoció la dinámica educativa de ambas instituciones.

Según Francisco Viteri, decano de la Facultad, en este encuentro se habló sobre la posibilidad de puntualizar un convenio marco, y posteriormente detallar la asesoría que la Universidad Federal de Paraná realizará en las maestrías que oferta esta unidad académica. **J.G.**

